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第 9 回 例会 
 

【日時】2015 年 1 月 8 日（木）12：30～13：３0 【例会場】ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

【例会出席】会員数：20 名 出席者：10 名 ゲスト 1 名 【出席率】50％ 

【ニコニコ BOX】\１４,０００―    今年度累計：￥２０４,０００－ 

 

≪プログラム≫  

司会：湯川愛里幹事 

◇ 開会点鐘                                    梅澤武男会長 

◇ 斉唱：「国家」「奉仕の理想」                    山岡由佳ソングリーダー 

 愛知とし子副会長 

◇ 会長挨拶                                  梅澤武男会長 

 新年明けましておめでとうございます。今年は新しい仲間を増やそうと思っていますので 

皆様のお知り合いなど声を掛けて頂きたいと思います。 

◇ 新年祝賀乾杯                             岩田直幸様（ゲスト） 

新年明けましておめでとうございます。今年も頑張って楽しんでいきましょう。 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略） 

梅澤武男：明けましておめでとうございます。皆様のご多幸をお祈りいたします。 

湯川愛里：新年おめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願い致します。 

愛知とし子：明けましておめでとうございます。笑顔あふれる１年でありますように。 

岩田直幸：明けましておめでとうございます。今年も楽しくやっていきましょう。 

岩田美智恵：新年明けましておめでとうございます。どうぞよろしくお願い致します。 

山本教夫：明けましておめでとうございます。素晴らしい一年でありますように。 

小川宗一：幸せな一年にしましょう。 

山岡由佳：明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。 

志村堅二：明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願い致します。 

◇ 幹事報告                                   湯川愛里幹事 

    ①退会のご報告（黒川氏・市川氏） 

  ②2 月１日以降には新事務局を立ち上げ、住所・電話番号・メールアドレスが変更されます。 

   皆様には追ってご案内致しますので、よろしくお願い致します。 

  



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

 
梅澤会長点鐘 

 
岩田様乾杯 

 
山本会員の卓話 小川会員の卓話 

③黒川氏・市川氏の退会に伴い、組織体制が変わりました。お手元の新組織表をご覧になって下さい。 

④下半期の予算案が出来ました。会計担当の山本会員に最終確認した後、皆様にご案内したいと思います。 

⑤地区大会 

 ＲＩ会長代理夫妻晩餐会 

 ＰＢＧ歓迎会昼食会 

 →これに関しては２４日昼にありますので例会に充てたいと思います。  

            ⑥地区新人研修セミナー 

皆様のご参加を確認したところ１２名にご参加を確認することが出来ました。 

また改めて詳細はご連絡致します。 

◇ 卓話 

①山本教夫会員 

震災時に寄付をした経験からＮＰＯ法人の代表の方と知り合いになり、ボランティアに興味を 

持つようになりました。やはり金銭の寄付が助かるようですが、一時金よりも少額でいいので、 

定期的に寄付する方が助かるとおっしゃっていました。 

ロータリークラブには入ったばかりでまだまだ未熟者ですが、先輩方にご指導して頂き、今後 

このロータリークラブで何か出来る事を見つけていきたいと思います。 

②小川宗一会員 

食育の大事さについて話したいと思います。１００歳まで生きるためには・・・ 

人に口に入るもの、特にお米・肉・野菜などは産地が分かるものを選んだ方がいいと思います。 

玄米にするとか、よく咀嚼するなど・・・ 

また調理法などで食事には色々な毒が入ってしまいます。 

長生きするために皆さん口に入れるものは十分気を付けて。精神的にも肉体的にも強い身体を 

作っていきましょう。 

◇閉会の点鐘    梅澤武男会長 

 

 

  

 

≪今後の例会スケジュール≫ 

 

◇ １月２２日（木）12：30 ～ 13：30 

◇ １月２９日（木）移動例会のため休会 

◇ 2 月  ５日（木）12：30 ～ 13：30 

≪今後の主な行事予定≫ 
 

◇ １月 21 日（水）18：15  

         ポリオ撲滅チャリティーコンサート 

◇ １月 28 日（水）15：00 

         新会員セミナー 

◇ １月２２日（木）12：30 ～ 13：30 


